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Protokoll erweiterte Vorstandsversammlung 

vom 03. Juli 2023 

 

1. Begrüßung 

 

 

2. Peter und Paul Fest 

 Der Zeltaufbau mit Rentnern und wenigen Nichtrentnern war sehr grenzwertig und kann im 

nächsten Jahr in dieser Form, auch aus Sicherheitsgründen, nicht mehr durchgeführt werden. 

 Florian hat zugesagt, im kommenden Jahr eine Truppe für den Zeltaufbau bereitzustellen. 

 Das Feuerwehrzelt war nicht notwendig und wird in Zukunft durch das Versorgungszelt ersetzt. 

 Mehrheitlich wurde die Kommunikation innerhalb des geschäftsführenden Vorstandes als desolat 

bzw. mangelhaft empfunden, z.B. Zeltaufbau. 

 Die Qualität des Imbiss war gut. Der Betreiber hat für das nächste Peter und Paul Fest bereits 

zugesagt. 

 Die Cocktailbar und der Kuchenverkauf sollen wie gewohnt weitergeführt werden. 

 Die DJ Resonanz war zufriedenstellend. Allerdings soll die Beschallung neu angepasst werden. 

Auch hier hat Benny Brüggen bereits zugesagt. 

 Der Auftritt auf dem Friedhof und der anschließende Umzug war absolut inakzeptabel. 

Maßgeblich Schuld daran ist die Unfähigkeit oder Nichtbereitschaft der Musikkapelle unter 

Schnelting. Kosten und erbrachte Leistung stehen in keinem Verhältnis. Die Kapelle Schnelting 

soll auf keinen Fall nochmals bestellt werden. 

 Die Bewirtung durch das Kellner Team war in Ordnung, allerdings haben Teile der anwesenden 

Vorstandsmitglieder Bedenken über die Höhe des Gesamthonorars und die Rechtmäßigkeit einer 

Überbezahlung der zuvor vom Vorstand beschlossenen Höchstgrenze. Ferner wurde von einem 

Teil des Vorstandes es mehr als kritisch empfunden, daß ein Mitglied des Kellner Teams, selbst 

langjähriges Bruderschaftsmitglied, sich hat dennoch bezahlen lassen. Hier muss für das nächste 

Jahr ein neues Team gesucht werden. Die Geschäftsführung wird sich um ein Kellner Team 

kümmern. 
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